ECONOMIST & JURIST



Redacción



Dura corrección en el mercado de criptomonedas

Por norma general, cuando un mercado vive un ciclo alcista, termina produciéndose una corrección que lleva a los títulos a perder parte del valor ganado en la época de bonanza. Esto es más o menos lo que está ocurriendo en estos momentos en el mercado de las criptomonedas y de manera singular con el bitcoin (BTC).

El pasado 10 de noviembre, BTC alcanzó una cotización récord que situó su valor cerca de los 68.000 dólares. Después de un fin de semana de gran volatilidad, el lunes logró recuperarse, pero **ayer sufrió un duro correctivo que deslizó su valor hasta llegar a tocar los 58.500 dólares**, llegando a perder un 10% de su valor. Finalmente pudo levantar cabeza un poco. Hoy cotiza en el entorno de los 60.000 dólares.

La mayoría de los tokens principales, incluidos **ethereum, XRP, cardano, solana y dogecoin, experimentaron caídas igualmente pronunciadas** en las últimas 24 horas, entre el 7% y el 10%.

De las cuatro criptomonedas más valiosas por capitalización de mercado, excluyendo bitcoin y

